

空へ挑み、宇宙を拓く



## 肥薩おれんじ鉄道×銀河鉄道999 オリジナルラッピング列車の運行にあたって

今回、「銀河鉄道999」デザインをラッピングした「肥薩おれんじ鉄道」の車両が、熊本県と宇宙に一番近い鹿児島県を結ぶ沿線で運行されると聞き、大変うれしく思います。私も小さい頃から観ていた「銀河鉄道999」は、日本の、そして世界の子供たちに宇宙への夢を与えてくれた素晴らしい作品だと思います。特別出演させていただきました「銀河鉄道999」のストーリーそのままに、近い将来、小さい頃から慣れ親しんだここ鹿児島・種子島から月や火星へ自在に行ける時代が来るでしょう。

私自身も、「夢」「探究心」「思いやり」の想いを胸に、これまでの訓練と宇宙飛行の経験を最大限に活かして、日本の有人宇宙活動のさらなる発展に貢献したいと思います。今後、日本が有人宇宙開発を更に新しい段階へ進めていく中、鹿児島から、日本がもっとも世界に貢献できることを期待しています。

明日午前には、鹿児島市内にて国際宇宙ステーションでの長期滞在ミッションの報告をさせていただきます。約6年ぶりに訪れる鹿児島で、多くの方とお会いできることを今から楽しみにしています。

2010年7月7日

JAXA宇宙飛行士

若田 光一

